

Sehr geehrte Damen und Herren, liebe Weltenbummler,

Sie haben bei uns eine Weltenbummler-Reise für 2024 gebucht und dafür danken wir Ihnen von Herzen. Wir freuen uns sehr, dass nach einigen Jahren großen Stillstandes das Reisejahr 2023 wieder von großer Nachfrage und einem hohen Buchungsaufkommen geprägt war und auch die Buchungen für 2024 einen positiven Ausblick erlauben.

Leider kommt das touristische Geschäft aber noch immer nicht zur Ruhe, da wir regelmäßig vor neuen Herausforderungen stehen:

- *Die von der Bundesregierung zum Ende des vergangenen Jahres zurückgenommene Senkung der Mehrwertsteuer auf Speisen um 12% trifft viele unserer Hotelpartner. Das Gleiche trifft übrigens auch auf andere ausländische Hotelpartner zu, welche mit einer unerwarteten Anhebung der Mehrwertsteuer zu kämpfen haben.*
- *Eine dramatisch zunehmende Verknappung der Personalkapazitäten im Gastronomiebereich, aber auch im Bereich der Transfer- und Busbranche, führte in den vergangenen Monaten nicht nur zu Mitarbeiter-Engpässen sondern ebenso zu einer starken Erhöhung der Personalkosten in allen Bereichen.*
- *Nicht zuletzt die mehr als ursprünglich geplante Erhöhung der Ökosteuer deutet auf ein nochmaliges Ansteigen der Treibstoffkosten hin, wenngleich aktuell die Preise noch moderat sind.*

Bei der Kalkulation unserer Reisepreise für 2024 wurde die übliche Steigerung der Kosten berücksichtigt, jedoch war der jetzt eingetretene Umfang nicht annähernd absehbar. Da es uns nicht möglich ist, diese Mehrkosten als Veranstalter allein zu tragen, erlauben wir uns, von unserem Recht der Anpassung des Reisepreises Gebrauch zu machen (definiert in unseren AGB unter Absatz 5.3.). Somit sehen wir uns gezwungen für alle Buchungen für 2024 einen **Mehrkostenzuschlag** zu erheben. Dieser beträgt **für Busreisen 3,50 € pro Person und Tag** sowie **für Flugreisen, Transferfahrten und Ferienzweipendel 12,- € pro Person einmalig**.

Anbei erhalten Sie Ihre Bestätigung mit dem entsprechend ausgewiesenen Mehrkostenanteil. Dieser Betrag ist das nötige Minimum, um unsere Reisen kostendeckend durchführen zu können.

Indem wir einen kleinen Teil der Kosten an Sie weitergeben, stellen wir sicher, dass unsere Hotel- und Buspartner und auch wir weiterhin wirtschaftlich nachhaltig arbeiten können. Nur so können wir Ihnen auch in Zukunft eine tolle Reisezeit bescheren. Vielen Dank, dass Sie uns hierbei unterstützen.

Wir bitten Sie für unser Anliegen um Verständnis und wünschen Ihnen schon heute eine wunderbare und erholsame Reise!

Herzliche Grüße

Ihr Weltenbummler-Team